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   開     議 

 

 

○鈴木富美子議長 おはようございます。 

 これから本日の会議を開きます。 

 本日の会議に欠席の通告議員は、９番、内谷

邦彦議員の１名であります。 

 よって、ただいまの出席議員は定足数に達し

ております。 

 本日の会議は、配付しております議事日程第

４号をもって進めます。 

 

 

 日程第１ 市政一般に関する質問 

 

 

○鈴木富美子議長 日程第１、市政一般に関する

質問を昨日に引き続き行います。 

 それでは、順次ご指名いたします。 

 

 

 鈴木英則議員の質問 

 

 

○鈴木富美子議長 順位10番、議席番号２番、鈴

木英則議員。 

  （２番鈴木英則議員登壇） 

○２番 鈴木英則議員 おはようございます。公

明党の鈴木英則です。しばらくの間、答弁にお

付き合いのほどお願いいたします。 

 私ごとですが、進学と就職で長井市を離れＵ

ターンしてはや三十数年。地元企業で、製造メ

ーカーですが、そこで業務担当として働いてき

まして、還暦の年を機会に障がい者支援介護施

設へ２年間ほど勤めておりました。 

 一度離れたからこそ見えた長井のよさがあり

ます。当たり前だと思っていた歴史や自然環境、

実はすばらしいものが長井にはたくさんありま

す。こんな長井を元気にしたい、一度離れても

また戻りたいと思える長井市にしたい。そうい

う思いを、いろいろと葛藤を経て市政へ参加す

ることに決意いたしました。 

 小さな声にも耳を傾け、障害者を支える福祉、

少子高齢化、就労の問題など難しい課題も真正

面から取り組み、誰もが生活しやすい長井市を

目指してまいりますということを訴えて、支援

者の皆様の温かいお心に支えられ、市政へ送っ

ていただきました。この場をお借りしまして、

お礼を申し上げます。無投票でありましたが、

これからは自分の仕事を真剣に取り組んでまい

りますので、先輩議員の皆様、また行政の皆様、

よろしくお願いいたします。 

 私からは、通告に従って、質問させていただ

きます。質問は４項目あり、７件になります。 

 まず質問事項１つ目は、遊びと学びの交流施

設「くるんと」の子育て支援センター事業につ

いてお尋ねいたします。 

 「くるんと」での子育て支援センターには、

屋内遊技場や子育てに関する相談、親同士が交

流する場所として、多くの子育て世代の方々の

期待も大きく、楽しみにしているとの声も聞か

れます。 

 そこで、子育て支援センターでは、子供と親

と職員の信頼関係が大事だと思いますが、再編

されることで、改めてその関係を構築しなけれ

ばならないんじゃないかという、親と子が不安

ということで声も聞かれました。環境が変われ

ば期待、それに不安や心配などは生じてくるも

のなんですが、それでも、なるべく負担のかか

らないようにと思っていますので、今後の対応

について子育て推進課長にお尋ねいたします。 

 次に、子育て支援センターでは、土日にも対

応するというようなことでありますが、今、働

き方改革で、働き方の見直しが求められている


